

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian pengembangan dengan judul "E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi Keanekaragaman Hayati Tumbuhan", maka dapat disimpulkan:

1. Kelayakan Pengembangan Media E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi Keanekaragaman Hayati Tumbuhan berdasarkan hasil validasi ahli materi dan ahli media didapatkan skor sebesar 95,75% dengan kategori "Sangat Layak" untuk digunakan pembelajaran di sekolah.
2. Kepraktisan Pengembangan Media E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi Keanekaragaman Hayati Tumbuhan mendapatkan respon positif, diperoleh sebesar 100% dari respon pendidik dan 92% dari respon peserta didik dengan kategori "Sangat Praktis" untuk digunakan pembelajaran di sekolah.
3. Keefektifan Pengembangan Media E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi Keanekaragaman Hayati Tumbuhan berdasarkan hasil soal latihan siswa mendapat hasil posttest sebesar 84,09 dengan nilai N-Gain 0,63 dengan kategori "Efektif" serta Perbedaan peningkatan yang signifikan terhadap penggunaan media E-Booklet berbasis Etnobotani dengan nilai signifikansi $0.00 < 0.05$ yang berarti H_0 ditolak dan H_1 diterima.

B. Saran

Berdasarkan tujuan dan manfaat penelitian yang ada, peneliian memberikan saran yang dapat bermanfaat bagi beberapa pihak, diantaranya yaitu:

1. Bagi pendidik, Media E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi dapat dijadikan sebagai sumber belajar dalam membantu meningkatkan kemampuan belajar siswa dalam materi keanekaragaman hayati tumbuhan.
2. Bagi siswa, Media E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi dapat digunakan sebagai referensi tambahan peserta didik untuk mengasah kemampuan belajar peserta didik dengan belajar mandiri dan memotivasi diri.
3. Bagi peneliti, Media E-Booklet Berbasis Etnobotani di Desa Sarwadadi Sebagai Suplemen Materi dapat dijadikan sebagai tambahan informasi terkait keanekaragaman hayati tumbuhan di Lingkungan Sekitar, dan diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat menggunakan E-Booklet ini sebagai rujukan dalam melakukan penelitian lanjutan Dan juga untuk peneliti selanjutnya disarankan supaya dapat memodifikasi, Lebih kreatif dalam membuat media, memperbaiki penelitian dan pengembangan ini, sehingga akan menghasilkan produk yang lebih baik lagi.
4. Bagi Desa Sarwadadi, untuk peningkatan Edukasi dan Kesadaran Masyarakat. Dengan cara mengadakan program edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keanekaragaman hayati. Libatkan generasi muda dalam kegiatan pelestarian seperti penghijauan dan pendataan tumbuhan. Pembuatan Kawasan Konservasi Lokal. Serta mengidentifikasi area penting di desa untuk dijadikan kawasan konservasi tumbuhan lokal. Dengan melindungi spesies tumbuhan yang langka atau terancam punah dengan membuat program pemulihan spesies. Dengan langkah-langkah ini, Desa Sarwadadi tidak hanya dapat melestarikan tumbuhan lokalnya tetapi juga menjadikannya sebagai aset yang bermanfaat bagi masyarakat dan generasi mendatang.